

# Wortgottesdienst zum Aschermittwoch

Am Aschermittwoch versammelten sich die Kinder des Kindergartens St. Michael zum gemeinsamen Wortgottesdienst in der Turnhalle. Hier erfuhren die Kinder mehr über den Sinn und die Bedeutung der Fastenzeit.



Im Rollenspiel erklärten die Kinder der Weißen Gruppe spielerisch, was es mit dem Aschenkreuz auf sich hat und warum es an diesem Tag den Kindern und Erwachsenen auf die Stirn gezeichnet wird. In einem kleinen Rollenspiel zeichnet Martha den Kindern ein Kreuz auf die Stirn und macht dadurch deutlich, dass Gott unser Freund ist und uns alle liebt.

Diakon Kröger erklärte den Kinder, dass die Fastenzeit eine Zeit ist, in der wir uns besinnen können, zur Ruhe kommen sollen, etwas Gutes tun können und auch zu Gott – unserem Freund – beten dürfen. Das ist manchmal schwieriger als auf Süßigkeiten oder Fernsehen zu verzichten.